



AMLO respondió a las críticas de Zedillo: "Lo traen para decir que es una dictadura, es de risa"

El presidente criticó algunas de las posturas tomadas durante el sexenio del priista, luego de que éste lanzara duros comentarios sobre la reforma.



Andrés Manuel López Obrador no pasó por alto la visita de Ernesto Zedillo y sus duras críticas contra su gobierno y la reforma al Poder Judicial. Durante su conferencia de este martes hizo referencia al respecto: "Es de risa".

El presidente hablaba sobre la postura que ha tomado la oposición sobre su gobierno y aquellas personas que no le reconocen ningún logro, en respuesta a una pregunta desde la prensa. En ese contexto, no desaprovechó para mencionar la presencia de Zedillo en un foro de abogados.

"Traen a Zedillo para decir que es una dictadura, es de risa. Hacen el ridículo, pero no pasa de ahí. No llama a que se lleve a cabo una huelga de pago de impuestos, por ejemplo", dijo.

Fue el domingo cuando el expresidente priista estuvo encargado de inaugurar la conferencia anual de la International Bar Association (IBA). Ahí, Zedillo afirmó que con la reforma al Poder Judicial se enterraría la democracia, además de calificarla como "una felonía histórica" y aseguró que el proyecto de la 4T busca "transformar la democracia en tiranía".

[AMLO respondió a las críticas de Zedillo: "Lo traen para decir que es una dictadura, es de risa" \(lapoliticaonline.com\)](https://lapoliticaonline.com)